

浄化用水を活用、親水空間を演出



異形管を使つたオーバージェが街中に出現——。東京都世田谷区内の歩道に、異形管を使った防護柵や車止め、街路灯が立ち並んでいる。市民が普段目にすることがない水管材を、意匠として活用する発想が新鮮。すでに、20年以上前に整備されたものだ。

日本タクタイル異形管工業会の調べによると、使用された異形管は△両フランジ曲管(口径250ミリ×90度)8個▽同(口径250ミリ×45度)41個▽三フランジT字管(口径250ミリ×口径100ミリ)6個▽両フランジ長管(口径250ミリ、切管)38本▽フランジふた(口径250ミリ)約50個。

東京都世田谷区 歩道に異形管オブジ工

協定では、同市内で地震・風水害等の災害によ
り上下水道施設が被災し、
た際、復旧活動を円滑に
遂行するため、同社が水
道分野で取水施設から配
水池までの一連の浄水施

これらを田
滑に推進す
るため、日
ごろから情
報交換を行
うとともに
に、防災訓

設の被害調
設・配水管
等での水道
(濁度・色
度・残留塩
素)、取り
扱う資機材
の供給を行
うと定めて
いる。

丸亀市・フソウ 資機材供給等で支援

練の実施等にも努めてい
く。

長が立ち会う中、梶市長と同社の原川崇四国支社長が協定書に調印した。

7事業体で新業務開始

一検針業務と開閉栓業務等の追加、～30年3月末）このうち伊豆市では、上下水道料金お客様さまセンターの開所式を開

とともに、市民サービスのさらなる向上が期待されている。

丸亀市（樋正治市長）とフソウ（上床隆明社長）は、四国支社は3月23日、丸亀市役所で「災害時等における上下水道復旧活動に関する協定」の調印式を行つた。同市の災害協定締結は上下水道分野では3件目。同社としては21件目となる。

設の被害調
設・配水管
等での水道
(濁度・色
度・残留塩
素)、取り
扱う資機材
の供給を行
うと定めて
いる。



手前左が梶市長、同右が原川支社長

長が協定書に調印した。調印後にあいさつした梶市長は「昨今の大災害では、自治体のみでのオンラインの復旧に限界があることが明らかになっている。全国規模で展開しているフソウの物流・調達等のノウハウを市民生活の復旧に活かす協定が結ばれ、感謝している」と謝意を示した。

**7 事業体で
ジエネットツ 伊豆**

市ではセンタ
の水道料金等
業務委託(同)
水道局料金
関連総合業
務委託()
29年3月
末、【東京
都】水道メ
ータ定期
検針・徴収
事務等委託
の区域拡大
(千代田区



開所式での菊地社長（中央）、
若菜常務（左）

れでいる。あいさつした若菜常務は「約40年にわたり全国で培ったノウハウに加え、静岡県内6市1町での実績を踏まえ、市民から高く評価されるサービス向上の実現に邁進したい」と話した。また、検針員を含む従業員23人のうち、新規採用5人を含めた22人が同市在住者であることを紹介しながら、雇用創出による地元貢献、地域密着の姿勢を示した。



近隣住民の憩いの場に



歩道に並ぶ異形管による防護柵